

23年3月
第365号

に女性陣数人が集まり、自治会の人と共に庭の枯れ草や雑草取りなど行いました。また、別働隊の皆さんは地域内沿道などのゴミ拾いに回るなど、フルに活動して貰いました。ご苦労様でした。

同社は、2年前のコロナ対策事業では、鉄骨材を無償提供、昨年はワンサンゴPJでの資金援助、居場所活動への食材提供も行うなど、様々な形で地域貢献を続けています。有り難いですね！



40人余が地域貢献活動
拓琉金属 清掃等で汗流す
緊急避難場所（通称 タケーヌシー）



が、久しぶりに見通しの良い高台に変わりました。枝が生い茂り、草も伸び放題で、気になっていましたが、男性陣10人以上がチエンソーや草刈り機ですつきり整理してくれました。（上写真）

高齢者の庭清掃
今日は铭苅全勝さん（3班）方

※家で眠っている引き出物や、衣類、家具、食器、雑貨など一せひご提供下さい。公民館で受け付け中。当日持ち込みでも可。

第5回 もつたいない市

18日（土）午前10時

～12時



農場で、25日ジャガイモの収穫作業がありました。昨年10月末、植え付けたものの一部です。昨年末から雨の日が多く心配でしたが、実はやや小粒ながら一応順調な収穫となりました。（写真）

体験型ですので、掘る作業は中学生と父母が分担、小學生が拾い集める役割。1輪車に入りきれないほどの新ジャガに大喜びでした。

同じ時期に植え付けた玉ねぎも割と順調な生育。3月下旬～4月収穫予定。ニンジンは残念ながら全滅。また、残ったジャガイモは3月下旬収穫作業の予定。農業の難しさ、大きさを感じながら、今後も体験活動が続けられるとい



公民館40年ぶりに“化粧直し” 塗装工事 自力で仕上げる

区民の皆さんには長い間不便をかけましたが、念願の塗装工事がようやく終了しました。協力頂いた区民有志、役員の皆さんに感謝します。防水塗装や作業用具などでは、バプテスト教会から協力頂きました。誠に有り難うございました。活性化に一層の活用を！



うてだこウォーク
エイサーで激励
若太陽と共に演で
2月11日・12日開催の出発式で熱演。教室の子どもたちも参観者から盛大な拍手を受け、大喜びでした。



わ~い いっぽい採れた！ 親子でジャガイモ収穫



地域の人の協力を得て、3年前から始めた青少年未来育成部の「体験

爽快！浜辺で太極拳

里浜活用の可能性探る

～うらそえ里浜・未来ネットワーク～



カーミージーの砂浜で4日実施